

Preguntas que podría hacerle al médico o al profesional sanitario

Es posible que tenga preguntas sobre cómo cuidar de alguien que está muy enfermo. A continuación, le presentamos algunos problemas habituales que pueden tener las familias al cuidar de alguien que está muy enfermo (con una enfermedad avanzada).

Puede utilizar estas preguntas cuando hable con el médico o el profesional sanitario de la persona a la que cuida.

Preguntas relacionadas con la persona a la que cuida:

- ¿Qué síntomas puede desarrollar?
- ¿Qué tipo de atención necesitará?
- ¿Hay algún cambio en su cuidado que deba tener en cuenta?
- ¿Son los cuidados paliativos una opción ahora mismo?

- ¿Cómo puedo ayudarle a vivir bien?
- ¿Hay algo importante que deba hablar con el enfermo?

Preguntas sobre dónde prestar los cuidados:

- Tenga en cuenta dónde quiere ser atendido el enfermo y pregunte también qué lugares podrían ser una buena opción para atenderle (incluso en el hospital, en casa, en una residencia de ancianos o en otro lugar).
- ¿Qué tipo de equipo necesitaré para cuidarle?
- ¿Quién puede ayudarme con el cuidado?
- ¿Cuáles son las opciones de cuidado si no puedo encargarme yo solo?

